



Tres Ángeles, Un Mensaje

Presentación Número Nueve: La Marca de la Bestia y el Sello de Dios

Dios nos ha dado una fuente de autoridad, la Santa Biblia, no tradición" de la iglesia " o las teorías de los hombres. Todas las creencias deben ser probados con las Santas Escrituras. II Timoteo 3:15, 16, Hechos 17:11. Por esta razón, Dios advierte contra cualquier sistema que intenta proponer enseñanzas que van en contra de la Palabra Sagrada. Satanás ha usado el papado a hacer esto mismo, llegando a afirmar el poder de manipular la Santa ley de Dios y cambiar su día de descanso, el Sabbat, al igual que casi toda verdad revelada en la Escritura. La profecía Bíblica predijo esta "apostasía" de la Iglesia y es representada al menos en 7 representaciones proféticas del papado.

La profecía predice un retorno a los métodos utilizados en la Edad Media, el uso de la fuerza para coaccionar la conciencia. Esto se implementa a través de la inadecuada alianza de Iglesia y Estado, la "fornicación", que obliga a las naciones a "beber del vino" (enseñanzas falsas) de su "ira" (las severas penas infligidas contra los disidentes). Esto es lo que sucedió en la Edad Media, y este método de hacer cumplir la religión a través de la legislación se "copian" o "imitan" antes de que se cierre el tiempo. Esta es la "imagen" (una "imagen" es una "copia" o "semejanza") de la "bestia" de la que habla la profecía.

El tercer Ángel advierte con una "voz" ("megáfono o altavoz") en contra de la bestia, su imagen y su marca. La "marca de la bestia" es un símbolo, no una marca literal. Así como la "bestia" es un símbolo que representa el papado histórico, así también la "marca" es también un símbolo. No se deje engañar por interpretaciones literales; la "marca de la bestia" no es un código de barras o un tatuaje. Es claro que debe tener algo que ver con el tema de veneración o tema religioso, ya que esa palabra se utiliza no menos de 8 veces en Apocalipsis 13 y 14. ¿Cuál sería una "marca" de la autoridad del papado en el ámbito de la adoración? ¿Cuál es el testimonio del papado? "El domingo es nuestra marca de autoridad La Iglesia está por encima de la Biblia, y esta transferencia de la observancia del Sabbat es una prueba de ello." Catholic Record, 1 de Septiembre de 1923. Estas son palabras impactantes!

La "marca de la bestia" se colocará en el "frente", que representa el pensamiento de cada individuo, lo que indica que algunas personas engañadas realmente piensan que están haciendo lo correcto en la observancia del domingo, o en la "mano", que representan las acciones de cada individuo, refiriéndose a los que no lo creen en su corazón, sino que van junto con ella por conveniencia. Nadie tiene la "marca de la bestia" hoy en día. Pero cuando la observancia del domingo es obligatoria por ley, toda persona que elige conscientemente a desobedecer los mandamientos de Dios que defienden el Séptimo día Sabbat y guarda el Domingo recibirán "la marca de la bestia." Lo mejor es elegir amar y obedecer a Dios ahora, y guardar su Sabbat Santo! Traerá una gran bendición!

Así como la "bestia" tiene una "marca", así también Dios tiene una "señal" o "marca." También es un símbolo que representa la lealtad y la fidelidad. A lo largo del Antiguo Testamento, Dios habló de los "signos" y "marcas" en el "frente" y en la "mano". Estos se asociaron con la obediencia a su ley y lealtad a su reino. Véase Éxodo 13:8, 9; Deuteronomio 6:5-8; Ezequiel 9:4. Él dijo, "sella la ley entre mis discípulos." Isaías 8:16. El "sello" de Dios será colocado en el "frente", sólo los leales a Dios en su corazón también demostraran su amor a Dios por la obediencia voluntaria.

Está claro que el "sello" de Dios es Su Sabbat. El mandamiento del Sabbat, que contiene los componentes clásicos de un sello, identifica Quién es el que ha dado los Diez Mandamientos. Su nombre (el Señor), título (Creador) y el territorio (cielo y tierra) se encuentran en el cuarto

mandamiento. El Ángel le trajo por primera vez a ver la importancia que debemos "adorar a Aquel que hizo el cielo y la tierra y las fuentes de las aguas." Apocalipsis 14:7. El tercer Ángel se basa en esta advertencia en contra de recibir la "marca de la bestia" (desafío deliberado contra la ley de Dios al guardar el domingo en vez del día Santo de Dios), y mediante la identificación de aquellos que aceptan y abrazan el mensaje de los últimos días de Dios, diciendo: "aquí están los que guardan los mandamientos de Dios y tienen la fe de Jesús. "Sólo por tener" la fe de Jesús "y estando facultado por Su Espíritu puede ser posible la obediencia.

Satanás odia el día de reposo, porque identifica a Dios como el Creador, porque enseña la salvación por la gracia mediante la fe (nosotros "descansamos" y tenemos "confianza" en su Salvación), porque demuestra Su poder para cambiar nuestro corazón de ser "vacío y sin forma "(como la tierra delante de Dios mejoró) en algo" bueno. "El Sbbat es de pasar tiempo con Dios, construyendo una relación de amor y confianza con nuestro Creador maravilloso! La historia del Planeta Tierra comenzó con una prueba sobre dos árboles. Se cerrará con una prueba de dos días. La elección que hagamos va a demostrar nuestra lealtad, ya sea a Dios oa Satanás. Jesús nos invita hoy a aceptarlo como nuestro Salvador, Su Palabra como nuestra guía y su Sabbat como signo de nuestra fidelidad. Este Dios amoroso ha hecho todo por nosotros. Él nos invita hoy a Seguirle, no en un camino "legalista", tratando de ganarse su favor por nuestras obras, sino como una respuesta de agradecimiento por todo lo que Él ha hecho por nosotros. ¿Cómo podemos Rechararlo?